



28.04.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, steigt im Landkreis Cuxhaven weiter gering an, glücklicherweise sind aber auch 3 Personen wieder genesen. Erfreulich ist zudem, dass in der Stadt Geestland keine Neuerkrankung hinzugekommen ist und die Zahl der derzeit Erkrankten bei 3 Personen bleibt.
- Die Stadt Geestland wird vorerst bis zum 31.08.2020 keine Genehmigungen erteilen und/oder Veranstaltungen unterstützen. Somit werden viele Veranstaltungen, wie z. B. Ortsgemeinschaftsfeste, das Seefest, verkaufsoffene Sonntage etc. in diesem Sommer nicht stattfinden können. Da derzeit keine großen Personenansammlungen im Freien gestattet sind, ist auch das Maibaumaufstellen und „Tanz in den Mai“ in diesem Jahr untersagt.
- Die Niedersächsische Lotto-Sport-Stiftung hat einen Notfallfonds „HILFE COVID-19“ zur Unterstützung betroffener Vereine und Organisationen geschaffen. Mehr Informationen dazu finden Sie unter:
<https://www.lotto-sport-stiftung.de/aktuelles/notfallfonds-hilfe-covid-19-unterstuetzung-fuer-betroffene-vereine-und-organisationen>
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Die Lage im Landkreis Cuxhaven und somit auch in der Stadt Geestland scheint derzeit stabil – Sie leisten Großartiges! Ohne Ihre Achtsamkeit und Rücksichtnahme wäre es nicht möglich, das Ansteigen der Anzahl an Neuinfektionen zu verhindern, bzw. so gering wie möglich zu halten. Verlieren Sie nicht die Geduld, sondern machen Sie weiter so!

Bleiben Sie zuversichtlich!